TUDAD REAL /14 Cuadernos Manchegos

LA MANCHA - Tomelloso

El consejero de la Presidencia afirma en Tomelloso que "el Gobierno de Castilla-La Mancha es y será cómplice del desarrollo de la ciudad"

Para Díaz-Cano "ahora Tomelloso está en el mapa de los municipios con posibilidades de contar con AVE"

El consejero de la Presidencia del Gobierno de Castilla-La Mancha, Máximo Díaz-Cano, declaró en Tomelloso que la ciudad está ahora "en el mapa de los municipios con posibilidades de contar con AVE.Díaz-Cano, aprovechó su comparecencia ante los medios de comunicación en el IVICAM para pronunciarse oficialmente sobre el resto de reivindicaciones tomelloseras de responsabilidad regional, como el Hospital Comarcal, Autovia, Residencia y Conservatorio de Música.

El consejero de Presidencia, Máximo Díaz-Cano, manifestó durante su visita a de la pasada semana a Tomelloso que "el Gobierno de Castilla-La Mancha es cómplice de Tomelloso y de su desarrollo y va a ser su principal colaborador para que siga avanzando porque la ciudad se encuentra en un momento especialmente importante".

El consejero destacó el avance que se ha logrado al hacer que Fomento estudie la posibilidad de que la línea de alta velocidad Madrid-Alcázar de San Juan-Jaén pase por Tomelloso y Argamasilla de Alba, gracias al acuerdo entre los grupos parlamentarios de PSOE e IU en el Congreso.

Máximo Díaz-Cano dijo que es una moción "importante" porque, respecto al AVE, "en Tomelloso no se partía de cero, sino de menos cero" afirmó. "En cambio", añadió, "ahora Tomelloso está en el mapa de los municipios con posibilidades de contar con AVE y desde Gobierno de Castilla-La Mancha vamos a trabajar para que sea así".

Sobre el mismo tema, en respuesta a una pregunta de Cuadernos Manchegos, el consejero puntualizó que lo que ha ocurrido en el Congreso de los Diputados la pasada semana es "que se ha negociado una Enmienda al proyecto de Presupuestos Generales del Estado (PGE) para el año que vine entre dos grupos parlamentarios, el Socialista y el de IU. Esos dos grupos han llegado a un acuerdo para que en los PGE de 2005 haya una consignación presupuestaria que va a permitir que se puedan realizar, por parte del Ministerio de Fomento, los Estudios Informativos para la viabilidad en el trazado del AVE Madrid - Alcázar de San Juan - Jaén que pueda pasar por Tomelloso".

Para Díaz-Cano, otros grupos parlamentarios, "en este caso el popular, ha anunciado que va a presentar Enmiendas, pero creo que es como una reacción ante la sorpresa que de se haya producido ese acuerdo entre los dos grupos parlamentarios".

Por último, el consejero de la Presidencia dijo estar sorprendido porque "quienes hablaban de



El consejero de Presidencia y Portavoz del Gobierno regional, Máximo Díaz-Cano, junto con el delegado de la Junta en la provincia, Santiago Moreno, durante su comparecencia ante los medios en el IVICAM.

que no tocaba hablar del AVE en Tomelloso ahora estén en una carrera desenfrenada por este asunto", en clara referencia a la negativa de Aznar en esta ciudad. "Ahora, me parece muy bien -finalizóque desde el punto de vista del control democrático exijan a los demás su cumplimiento".

Autovías

Según Díaz-Cano, esta complicidad de la Junta de Comunidades con Tomelloso también se hace patente con las infraestructuras que van a hacer de Tomelloso una gran encrucijada de caminos como son las autovías, la de los Viñedos, que está construyendo el Gobierno regional entre Toledo y Albacete, y la A-43, de Extremadura a Levante, que ejecuta el Ministerio de Fomento. Para el consejero, esta configuración de comunicaciones por carretera y las posibilidades de contar con una parada en la línea de alta velocidad abren unas "expectativas magníficas que ponen a Tomelloso en un lugar privilegiado".

Apoyo a Emprendedores

Máximo Díaz-Cano añadió a lo

anterior el respaldo que viene prestando el Gobierno de Castilla-La Mancha a los emprendedores de Tomelloso en estos últimos años, tanto de cooperativas como de las empresas privadas, a través de subvenciones y aseguró que el Gobierno de José María Barreda va a seguir apoyando esta actividad empresarial.

Residencia de la Tercera Edad

Asimismo, el consejero de Presidencia recordó que el Ejecutivo castellano-manchego está llevando a cabo actuaciones en Tomelloso que no están siendo valoradas de un modo suficiente, como una Residencia de Mayores, un nuevo Colegio Público o el Hospital, que ha sido posible gracias a que se transfirió la gestión sanitaria a Castilla-La Mancha y que "va a permitir atender el 95% de las patologías de la población de la comarca".

Conservatorio de Música

Máximo Díaz-Cano, que hizo estas manifestaciones en una rueda de prensa en la sede del Instituto de la Vid y el Vino de Castilla-La Mancha (IVICAM), en Tome-

lloso, antes de su visita a la cooperativa vitivinícola "Virgen de las Viñas", también contestó a una pregunta de este periódico sobre el proyecto de Conservatorio de Música, puntualizando que "hay una propuesta de la Consejería de Educación y Ciencia al Ayuntamiento del que se está esperando la respuesta". Díaz Cano quiso dejar claro que "en cualquier caso la solución vendrá como consecuencia del diálogo y del acuerdo puesto que la voluntad del Gobierno regional es intentar hacer una apuesta porque en Tomelloso se' pueda prestar una enseñanza musical de calidad".

Por su parte, el delegado de la Junta de Comunidades en la provincia de Ciudad Real, Santiago Moreno, a requerimiento del consejero de Presidencia, manifestó que el Gobierno está "a la espera de cerrar este tema definitivamente, lo que nos gustaría que fuera este mismo año" para ponernos a trabajar en la solución que se de y que, puntualizó, "siempre atenderá la demanda de formación musical al mismo nivel que se esté dando en cualquier otro punto de la región".

El PP local apoya la candidatura de Rosa Romero

El PP de Tomelloso apoya la candidatura de Rosa Romero a la presidencia del Partido Popular de Ciudad Real, según ha indicado el presidente de esta agrupación y alcalde, Carlos Cotillas, para quien Romero es la que mejor representa la unidad, fortaleza y el espíritu del PP.

Cotillas hizo estas declaraciones en una rueda de prensa, junto con la propia Rosa Romero, presidenta del Grupo Parlamentario Popular.

El presidente local del PP explicó que este apoyo es fruto de muchas conversaciones y debates con los miembros de su ejecutiva y partido, tras las cuales, cree que Rosa Romero representa la unidad en la dirección de la provincia.

Romero, por su parte, agradeció el apoyo del PP de Tomelloso, al que calificó como un "referente regional y nacional, por su cercanía a la sociedad y su dinamismo a la hora de luchar por los intereses de su localidad".

Por último, manifestó sentirse comprometida con los intereses de la sociedad y puso como ejemplo el AVE Madrid-Jaén por Tomelloso-Argamasilla de Alba, por el que "hay que seguir luchando hasta que esta infraestructura sea una realidad".

El PP presentará una enmienda sobre el AVE en el Senado

La diputada nacional del Partido Popular por Ciudad Real Carmen Quintanilla ha declarado en Tomelloso que su grupo en el Senado presentará una enmienda para que el trazado del AVE Madrid-Jaén se modifique e incluya la parada Tomelloso-Argamasilla de Alba.

Quintanilla ha reiterado la voluntad de su formación de seguir luchando porque Tomelloso-Argamasilla de Alba sea una parada del citado AVE, cumpliendo así el compromiso adquirido por su partido en este tema.

Asimismo, la diputada informó de la presentación de una enmienda en el Senado para que se contemple la creación de una Comisaría de Policía Nacional en Tomelloso, también reivindicada en esta población.